



Rey defiende una «especialización inteligente» en el campus de Ávila

El consejero de Educación acude a la capital abulense dentro de la ronda de visitas que está llevando en toda la Comunidad para «tomar el pulso a la realidad escolar de Castilla y León»

• Fernando Rey tranquiliza además a la 'familia' de la Escuela Politécnica, de la que asegura que no está en la intención de la Junta de Castilla y León «amputar» sus estudios.

MARTA MARTÍN GIL / ÁVILA

El consejero de Educación, Fernando Rey, acudió este miércoles a Ávila dentro de la ronda de visitas que está realizando estos días a todas las provincias de la Comunidad con el fin de escuchar «de primera mano» las peticiones y quejas de los profesionales del sector para «tomar el pulso a la realidad escolar de Castilla y León».

Directores de colegios, institutos y centros universitarios conversaron ayer con Rey en una jornada en la que también tuvo tiempo para reflexionar ante los medios de comunicación sobre el punto en el que se encuentran las conversaciones sobre el futuro mapa de titulaciones universitarias y que afecta directamente tanto a la Universidad Católica de Ávila como a la Universidad Politécnica. «Ahora estoy en diálogo con los rectores y otros actores locales para que me digan qué grados quieren poner de aquí a 2020 y negociar entre todas las universidades los grados más atractivos», comenzó a explicar al respecto el consejero de Educación, que anunció que será antes del comienzo del verano cuando concluyan estas negociaciones, «con pacto o sin él».

Y todo porque, como recalco, en zonas donde coexisten universidades públicas y privadas, como es el caso de Ávila «no haya duplicidades de títulos».

Para eso resulta fundamental, aseguró, un acuerdo entre rectores «que no siempre es fácil» y que termine derivando en una «especialización inteligente», so-



El consejero de Educación, en el centro, junto al delegado de la Junta (dcha.) y el director provincial de esta materia. / DAVID CASTRO

bre todo «en campus no muy grandes, como el de Ávila».

DE CARA AL FUTURO. Se refería Rey a lo fundamental que sería, en este sentido, poder «adelan-

tarse al futuro», adivinando en cierta medida las necesidades que tendrá la sociedad para poder hacer frente a ellas a través de los nuevos perfiles universitarios. «Habrán que ver cómo crece Ávila,

qué tejido productivo e industrial hay o puede haber y qué fortalezas tiene, como la cercanía a Madrid», describió Rey el «análisis más fino» que considera necesario para augurar éxito al futuro

universitario de la ciudad.

Preguntado sobre el descenso de alumnos de la Escuela Politécnica que tanto preocupa en Ávila, en la medida en que pudiera traducirse en el cierre del campus, Rey negó que se quiera «amputar los estudios con menos alumnos». En cambio, aseguró que lo que se pretende es «poner en marcha un consorcio de las cuatro universidades públicas para crear estudios a distancia y virtuales», como «única solución para que haya matrículas en campus con dificultades».

En este sentido, Rey habló de una «burbuja universitaria» ante la que, lejos de amputar, «hay que consolidar y hacer crecer».

En su visita a Ávila, el consejero estuvo acompañado por el delegado provincial de la Junta, Francisco José Sánchez, así como por el director provincial de Educación, Santiago Rodríguez.

«Me preocupa mejorar las sustituciones de los profesores»

M.M.G. / ÁVILA

No habló el consejero sólo de universidades en Ávila. De hecho, Fernando Rey aprovechó su presencia ante los medios para alabar el conjunto del sistema educativo de Castilla y León, que definió como «sólido y creíble».

Precisamente para conocer más de cerca ese sistema, Rey se reunió ayer con distintos esta-

mentos educativos, con los que habló, entre otros aspectos, de uno de los aspectos por los que reconoció sentirse más preocupado: la mejora del sistema de sustituciones de los profesores.

«A los profesores les preocupa además la situación del patrimonio escolar», apuntó el consejero de Educación alguna de las demandas que más está escuchan-

do en su ronda de visitas. Y definió, además, como «inquietud» la sensación que existe en relación a la Lomce, aunque en su opinión es una preocupación que está más presente en ámbitos políticos y periodísticos que en ámbitos educativos.

Respecto a Ávila, aseguró que en materia de educación es «seria, regurosa y tranquila».

DECLARACIONES

[“”]

FERNANDO REY
CONSEJERO DE EDUCACIÓN

«Tenemos un sistema educativo sólido, creíble y no es por casualidad»

«Veo a los rectores en la mejor voluntad de llegar a acuerdos»

«Me preocupa que no fuéramos capaces de adelantarnos al futuro, porque la sociedad está cambiando, como los perfiles de las ocupaciones»